
３月は識字率向上月間です 

1 

ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１３－２０１４年度 ＲＩ会長        次回例会予定  ４月 ２日  

ロン Ｄ． バートン         ４月 ９日 地区大会振替 

 

ＶＯＬ．５１ Ｎｏ．３１（通算Ｎｏ．2393）   

２０１４年３月２６日（水） 例会プログラム  

点 鐘     

ロータリーソング 

ビジター紹介     

出 席 報 告     

Ｓ Ａ Ａ 報 告     

諸 報 告     

幹 事 報 告     

会 長 挨 拶       

外 部 卓 話 

写真提供：石塚克己会員

                               

                                       

２ ０ １ ３ － ２ ０ １ ４ 年 度        会 長  熊 谷  昇     幹 事  染 谷 秀 雄 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/


３月は識字率向上月間です 

2 

例会報告  ＶＯＬ．５１ Ｎｏ．３０（Ｎｏ．2392） ３月１９日（水）曇り（司会 鈴木勝久委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎ガバナー補佐総括 大塚令昌ガバナー補佐 

       

 

誕 生 祝  

 

≪会員≫染谷正昭会員 

≪ご夫人≫松崎会員                        例会風景 

 

諸 報 告 

山野井周一次年度幹事より 

３月２３日（日）は、２０１４－２０１５年度地区研修・協議会が日立シビックセンターにて開催されます。 

出席者の皆様宜しくお願い致します。 

 

地区チーム研修セミナー報告 

瀬戸世界社会奉仕委員長 

今回の地区研修・協議会には、総括委員長と各委員長のみの出席となり、資料につきましてもペーパーレス

としＣＤにてお渡しすることになりました。 

 

染谷青少年奉仕委員 

次回のライラセミナーは、１０月１１日～１３日の２泊３日。場所はつくばふれあいの里です。 

 

幹 事 報 告  染谷秀雄幹事 

 週報受理クラブ なし 

 例会変更通知 なし 

＊４月９日は、地区大会の振替、４月３０日は観劇会の振替で昼の例会はお休みです。 

 

会 長 挨 拶  熊谷 昇会長 

ご挨拶申し上げます。 

理事会の報告を致します。 

１． 青少年委員会活動・・・水海道小学校金管バンド支援 

   単年度で楽器購入補助ということで、１０万円支援 

２． 米山奨学生カウンセラーについて・・・・五木田利明会員 奨学生 金 ウンビ

さん（筑波大学） 

３． 千姫祭り協賛について・・・例年通り５万円 

                            ・・・・承認されました・・・・ 

久々にというと相撲ファンの方に叱られるかもしれませんが、大相撲 3 月大阪場所が熱をおびています。話

題の遠藤関と上位陣の対決やエジプト人力士大砂嵐の登場、もちろん両横綱の頑張りなど話題が多く一番
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一番に緊張感がみなぎっています。千秋楽までどんな結果になるかあと 5日楽しみながら見守っていきたい

と思います。 

さて 18 日午前 11 時、気象庁は、関東地方に春一番が吹いたと発表しました。1951 年の統計開始以来、3

番目に遅い記録だそうです。ちなみに昨年の関東地方の春一番は 3月 1日だったとのことです。 

主要都市の午前 10時までの最大瞬間風速は 

・東京大手町 17.7 メートル(南西) 

・横浜     21.6 メートル(南西) 

・千葉     17.0 メートル(南西) 

冬から春へ移り変わる時期に初めて吹く強い風を、気象庁では「春一番」として発表しています。発表の目安

は地域により少しずつ違い、関東地方では①立春から春分の間②日本海に低気圧があること③関東地方に

強い南風が吹き、昇温する、以上の項目を基本として総合的に判断している。なお、今年はこれまでに、九

州南部・奄美地方(3月 13日)、中国地方(3月 16日)、北陸地方(3月 12日)で春一番を観測しています。  

今日から春本番、四国地方で桜の開花も確認されたようです。 

先週は 3月 8、9日に開催されたＰＥＴＳの報告が武藤エレクトよりなされ、2014－15年度のクラブの理事役

員組織表も配布されました。また、2014-15年度の地区委員を対象にした地区チームセミナーも 3月 1日に

行われました。 

先ほどは春一番のお話をいたしましたが、第2820地区にも新しい年度の風が吹き始めています。3月23日

の地区協議会。4月 5、6日の地区大会と地区の行事が続きますが、会員の皆様にはご協力をお願いいたし

ます。 

さて、今日は大塚ガバナー補佐に卓話をお願いしております。第七分区の各クラブの現状や活動について

感じられたことをまとめ、お話いただくとのことでございます。 

よろしくお願いいたします。挨拶を終わります。 

 

ガバナー補佐総括      上半期を振り返って   大塚令昌ガバナー補佐 

大変遅くなりましたが、２月１６日のインターシティーミーティングには、松村

実行委員長初め会員の皆様にはお休みのところご協力戴きまして誠に有

り難うございました。また立派なＩＭを開催戴きまして重ねて御礼申し上げ

ます。２０１３ー２０１４年度の分区補佐という責務をお受けして、はや上半

期が終了致しました。青木清人会員初め青木正弘会員・斎藤広巳会員・

古矢満会員そして倉持功典会員この５名のセクレタリーの皆様初め和久さ

んに助けられここまでまいりました。現在第７分区では、８クラブ１９３名の会

員にて２０１３ー１４年度が始まります。長谷川國雄ガバナーの「新しい奉仕活動への挑戦」と地区テーマに

６つの目標にむかって第１回会長・幹事会が、２０１３年６月８日（土）水海道にてセクレタリーの皆様初め１

人の欠席のもと開会となりました。議題は次の通りです。 

先ず第７分区次期ガバナー補佐の挨拶から始まり 

       １）セクレタリー紹介 

       ２）ガバナー公式訪問の予定とクラブ協議会について 

       ３）分区運営費について（補助金について) 

       ４）ＩＭ開催と登録料について（登録料１人当り） 

       ５）分区内懇親会費について 

       ６）その他次年度分区補佐選出について 

と各クラブ会長・幹事様へのご協力をお願いし、各連絡方法についての確認と方法を話し合いクラブ事務

所の住所と電話番号の表示又会長・幹事様の携帯電話番号等を入った名簿を作る事の承認を戴き、第１

回会長・幹事会および懇親会が終了致しました。 

そして各クラブ訪問が決まり、最初の訪問となります。６月１７日に藤代ロータリークラブです。前年度の坂
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寄補佐の所属のクラブですので安心感がありました。次に６月２１日は分区内で一番会員の少ない守谷ク

ラブですので、今年度の目標、会員増強をお願いし６月２４日は牛久ロータリークラブです。当クラブは役

員経験者が多く補佐としてはお話がスムーズに進みました。そして ６月２７日の訪問は取手ロータリークラ

ブです。このクラブにも分区補佐経験者がおりましたので意思疎通が叶い 、また当日は移動例会にあた

り会員増強の話も盛り込まれました。 ７月に入り５日が竜ヶ崎中央ロータリークラブ、１１日は稲敷ロータリ

ークラブ、１６日は竜ヶ崎ロータリークラブなり、 ２２日は公式訪問を控えての訪問藤代ロータリークラブと

なり、クラブ現況報告のチェックとなり、 ８月５日が初めての長谷川国雄ガバナー公式訪問となり、身がし

まる思い出一日が終わり、９月に入り９日は牛久例会訪問、１９日には初めての取手・稲敷クラブ合同例会

訪問が行われ、２６日は取手・稲敷合同公式訪問、１０月７日には牛久ロータリークラブ公式訪問、１０月８

日は竜ヶ崎ロータリークラブ例会訪問が行われ、１６日は当水海道ロータリークラブのクラブ協議会、そして

２３日は公式訪問と続き、２９日が竜ヶ崎ロータリークラブの公式訪問となり、１１月１日には龍ヶ崎中央クラ

ブの例会訪問、１１月８日は守谷クラブの例会訪問が続き、１５日には龍ヶ崎中央クラブの公式訪問、２２日

は分区内の最終公式訪問は守谷ロータリークラブとなりました。各クラブでの悩みは会員増強です。 然し

第７分区では現在４名の新会員が入会となり引続会員増強にご協力をお願い致す所存です。 

 

出 席 報 告   高須 薫副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜   暇 メーク 出席率 

５５名 ４１名 １４名 ０名 １４名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス  五木田益城副委員長            入金計 ￥32,000    累計 ￥1,572,000  

誕生祝御礼≪会員≫染谷（昭）会員  ≪ご夫人≫松崎会員 

春一番が吹いてやっと春本番です。本日は大塚ガバナー補佐卓話宜しくお願いします。  熊谷会員 

花粉症になりました。  染谷（秀）会員 

本日の分区補佐報告よろしくお願い致します。  大塚会員 

「之を知る者は、之を好む者に如かず。之を好む者は、之を楽しむ者に如かず」どんな仕事でも、工夫と努力

で楽しく仕事をしたいものです。   青木（正）会員 

三寒四温です。体調管理に気をつけましょう。    五木田（裕）会員 

その他   山野井会員 

早退します。  荒井・五木田（利）・倉持   各会員 

例会欠席しました。  青木（英）・二本松・山牟田・飯塚・松崎・染谷（昭）   各会員 

 

会報委員会   五木田利明委員長   青木清人副委員長 

 

         


